acaban siempre disipándose

Estamos sobre las aguas de Salamina. Ante nosotros se alza, piramidal, el monte Pentelico. A nuestra derecha la masa gris del Himeto declina gradualmente hacia el promontorio de Sumión. A nuestro frente, sobre el llano, está la acrópolís de Atenas. La situeta del Partenon nos hace saber que en la existencia de las razas lo único eterno es la Belleza.»

Agradezcamos al autor, en nombre del Ateneo, que nos permita conocer su hermosa producción ya que por su galantería figura en nuestra Biblioteca.

JOSÉ COTRINA

LE GŒUR EN VOYAGE. - Jane Gernandt-Claine. - Un tomo en 4.° menor. - París, 1928.

Con atenta dedicatoria del autor ha ingresado en la Biblioteca del Ateneo la obra citada que contiene trece novelitas cortas en las que se reflejan los caracteres y costumbres humanas de distintos parajes de la Tierra recogidos en viajes propios de la que llama el narrador su vida vagabunda.

Escritas con soltura, como propias de una pluma correctamente estilizada, se leen con gusto y auman al interés propio de toda novela el de una obra de viajes de cuyo carácter también disfruta en cierto aspecto.

Felicitamos al autor agradeciéndole profundamente la atención de que ha hecho objeto a nuestro Centro de Cultura.

J. C.

Nuestro erudito colaborador, por tantos conceptos digno de gratitud, don Enrique Fajarnés Tur, ha vuelto a favorecernos con sendos ejemplares de sus últimas producciones en las que, con la precisión que le es característica, nos da a conocer datos demográficos de estas islas o hechos históricos que hasta el presente se hallaban cubiertos por el polvo de